



Universität
Basel

Die Universität Basel nimmt Abschied von

Dr. phil. Karl Heusler

Präsident der Kuratel der Universität (1984–1995)

Leiter des Friedrich-Miescher Instituts (1984–1987)

Karl Heusler wurde 1923 in Basel geboren und entwickelte sich an unserer Universität zu einem hervorragenden Chemiker. Nach seinem Abschluss in Basel erfolgte ein Zusatzstudium an der Harvard University in Boston. Anschliessend wurde er Leiter des Woodward Research Institute Basel.

Dank wissenschaftlicher Exzellenz im Bereich der Organischen Chemie, besonders der Steroide, und seinem beeindruckenden Führungsstil wurde er 1974 Leiter der Ciba-Geigy Pharmaforschung, die er zehn Jahre lang führte. In dieser kritischen Zeit übernahm er auch die Leitung des Friedrich Miescher Instituts.

Als mit Basel tief verbundener Bürger setzte sich Karl Heusler unermüdlich für optimale Rahmenbedingungen der Universität Basel ein, leitete zwischen 1984 und 1995 die Kuratel der Universität (Vorgängerin des Universitätsrates) und wirkte dank Weitsicht und politischem Flair für ein erfolgreiches Zusammenwirken von Universität, Wirtschaft und Politik.

Die Universität Basel erinnert sich mit Dankbarkeit und Respekt an diesen hervorragenden Wissenschaftler, seine engagierte und souveräne Persönlichkeit und seinen erfolgreichen Gestaltungswillen.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Beat Oberlin
Präsident des Universitätsrats